

Fallece Osmel Francis Turner, director del grupo Cubanos en la Red



Falleció Osmel Francis Turner, director del grupo Cubanos en la Red

La Habana, 5 ene (RHC) El director de Cubanos en la Red, defensor del medio ambiente y de la “Pachamama”, Osmel Francis Turner falleció, de acuerdo con la información difundida este miércoles por el Centro Nacional de Música Popular.

Conocido como el “El abuelo del Rap”, el artista se encargó de sistematizar conscientemente las problemáticas relacionadas con la dimensión medioambiental junto a su grupo y conjugó el activismo y la pedagogía con un sin número de actividades, experiencias y saberes basados en el manejo y la protección del medio ambiente.

Francis fomentó políticas que tributan a un cambio de pensamiento en la actual relación de la humanidad con el planeta y sus ecosistemas.

Entre los proyectos culturales en los que participó se encuentran el fonograma Casiguaguas (nombre con el que los aborígenes denominaban al río Almendares) de conjunto con el Citma y el Ministerio del Turismo y la exposición colectiva titulada “Guayaberas de un cubano ecologista”, siempre en espacios abiertos y en la que participaron instituciones y artistas como Zaida del Río, Maykel Herrera, Jorge Perugorría, Nelson Domínguez, Proyecto Huellas, Centro de Intercambio y Referencia-Iniciativa Comunitaria (CIERIC), Fundación Núñez Jiménez, entre otras.

No era extraño encontrarlo en Cienfuegos, haciendo todo un movimiento comunitario para limpiar la bahía o en Pinar del Río, en cualquier lugar considerara que su labor era importante.

Osmel participó y fue reconocido en disímiles eventos en Cuba e internacionalmente, junto a su proyecto. **(Fuente: [Centro Nacional de Música Popular](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/281862-fallece-osmel-francis-turner-director-del-grupo-cubanos-en-la-red>



Radio Habana Cuba